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                                               VERBALE N. 59 DEL 19/10/2021 

L’anno duemilaventuno (2021), il giorno diciannove (19) del mese di ottobre, presso la Sala 

Consiliare di Palazzo Pignatelli,  si è riunita, convocata dal presidente, ai sensi dell’art. 5, commi 1, 

2, 3 del Regolamento delle Commissioni Consiliari, giusto avviso di convocazione Prot. gen. n. 

39821 del 14/10/2021, la terza Commissione Consiliare Permanente – Bilancio Finanze e Tributi, 

per discutere e deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno: 

 Bollettazione TARI 2021 – procedure adottate; 

Il presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 09:20;  

sono presenti il presidente Giuseppe Curiale ed i consiglieri Angelina Abrignani, Francesco 

Casablanca, Monica Di Bella,  Rossana Ditta, Ignazio Maltese, Calogero Martire, Biagio Virzì. 

Il presidente sintetizza le ragioni dell’odierna seduta che lo hanno indotto a convocare sia 

l’assessore competente, purtroppo assente per motivi professionali, che il segretario generale ed il 

dott. Di Como, responsabile dei servizi finanziari.  

Prende la parola il cons. Martire che, dopo aver rappresentato le criticità dell’atto deliberativo, 

peraltro già rilevate nella precedente seduta, e aver un'altra volta sottolineato l’illegittimità delle 

tariffe TARI che prevedono un gettito ampiamente superiore al costo del servizio, propone di 

inviare una nota all’ARERA affinchè dia un parere sul metodo adottato dall’ufficio tributi per il 

calcolo delle tariffe. 

Anche la consigliera Abrignani è dello stesso avviso, convinta di non poter richiedere ai 

contribuenti ulteriori aggravi. 

Viene contesta la nullità della deliberazione n. 67 del 21/07/2021, approvata dal Consiglio 

Comunale, dichiarata nulla dal segretario generale e  riproposta al Consiglio Comunale. 

Alle ore 09:40 intervengono il segretario generale e il responsabile dei servizi finanziari, invitati ad 

esprimersi sull’argomento. 

In merito all’annullamento della delibera n. 67 il dott. Pecoraro precisa che la stessa necessitava 

della vidimazione preventiva della S.R.R., venuta meno in seguito all’approvazione degli 

emendamenti da parte del Consiglio Comunale; lo stesso, pertanto, ha dovuto riproporre l’atto 

deliberativo. 

Casablanca evidenzia la mancata espressione del parere da parte del Collegio dei revisori dei Conti 

e del responsabile dei servizi finanziari. 

Replica il dott. Di Como che il parere era stato regolarmente reso dal responsabile dei servizi 

ambientali, perciò non era necessario il proprio. 

In merito al surplus generato dalle nuove tariffe rispetto al costo del servizio, sia il dott. Pecoraro 

che il dott. Di Como sostanzialmente ribadiscono quanto già affermato dal dott. Grimaldi nella 

precedente seduta e cioè che in seguito alla mancata approvazione delle nuove tariffe per l’anno 

2021, rimangono vigenti le ultime approvate, mentre il surplus, generato probabilmente 
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dall’emersione di contribuenti prima ignoti all’archivio dell’ufficio tributi, verrà compensato nella 

tariffazione 2022. 

Il cons. Martire insiste sulla illegittimità di una bollettazione il cui gettito risulta essere superiore al 

costo del servizio e chiede contestualmente al dott. Di Como di produrre la documentazione 

normativa a supporto delle sue dichiarazioni. 

Intervengono la consigliera Di Bella per chiedere se nel P.E.F. 2021 non approvato, fossero 

compresi anche  gli evasori emersi in seguito all’attività di accertamento svolta dall’ufficio tributi, 

Virzì che asserisce che le tariffe non possono prescindere dal numero delle utenze e dalla 

consistenza degli immobili, Casablanca che chiede se le predette eccedenze faranno parte delle 

entrate del bilancio. 

Alle ore 10:30 esce la cons. Abrignani. 

Congedatisi Il dott. Pecoraro ed il dott. Di Como, il cons. Martire prosegue nel riproporre l’invio di 

una richiesta di chiarimenti all’ARERA perché dia una valutazione sull’incresciosa problematica 

determinatasi.    

Alle ore 10:40 il presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

             

          Il Segretario della III C.C.P. 

                 F.to  Maurizio Barresi   

                                                                                                  Il Presidente della III C.C.P.                                         

                     F.to  Dott. Giuseppe Curiale  


